

PRIMER FERIA DE LAS MATEMÁTICAS.

Las ferias de matemáticas son una gran forma para que los estudiantes apliquen lo que han aprendido en el salón de clase y conviertan estos conceptos en aplicaciones reales.

La Feria Matemática es un evento que se organiza con el propósito de que el alumno aprenda a través del juego y se divierta.

Hace unos momentos en la Escuela Telesecundaria Quetzalcoatl de la comunidad de Piedras Azules, se realizó la primer feria de las matemáticas.

Contando con la presencia de Nuestro Presidente Municipal de Chalchihuites, C. Julio Alfredo Lazalde López, del Municipio de Jimenez del Teúl la Maestra Maricela Herrera, nuestra Diputada Local Dra. Karlita Valdez, Supervisor de la Zona Escolar Lic. Juan Garcia Lazalde, nuestro Párroco Pbro Lic. Daniel Herrera Torres así como profesores y alumnos de las Instituciones de los municipios de Chalchihuites y Jimenez del Teúl.

El evento comenzó con el corte de listón así como la bendición de esta primer feria de las matemáticas, ya nuestras autoridades, alumnos, profesores y público presente pudieron interactuar en los diferentes módulos que se colocaron para así por medio de dinámicas y juegos ser participes de esta extraordinaria feria de las matemáticas.

Agradecemos la invitación por parte de Alumnos y profesores de la Escuela Telesecundaria Quetzalcoatl y así mismo los seguimos invitando para que por medio de este tipo de actividades sigamos construyendo una niñez y juventud de bien.